



COMMUNIQUÉ

Le 29 novembre 2022,

La Coupe du Monde de la Fifa se déroule actuellement et les Normands, comme tous les Français, se mobilisent pour soutenir les Bleus.

Après des victoires contre l'Australie (4/1) et le Danemark (2/1), l'équipe de France devrait très probablement finir premier de son groupe D et jouer son huitième de finale ce dimanche 4 décembre à 16H, date à laquelle une journée de championnat régional est fixée.

En conséquence, la Commission Régionale des Compétitions étudiera avec bienveillance toutes les demandes de modifications de dates ou d'horaires.

Plusieurs hypothèses peuvent être envisagées par les clubs Normands :

- Modifier l'horaire de la rencontre en l'avançant à 13h, par exemple, et partager un moment de convivialité en regardant le huitième de finale dans le club house entre joueurs, dirigeants, éducateurs, arbitres...
- Modifier le jour en avançant, par exemple, le match au samedi 3 décembre

Afin de faciliter l'organisation des rencontres, toutes les demandes de modifications sont à faire via FootClubs jusqu'au jeudi 1 Décembre.

